

Música



Klaus Mäkelä, el director de 28 años que se rifan las grandes orquestas —P40

Sánchez eleva el tono con Israel y no descarta medidas diplomáticas

● El presidente cree “insuficientes” las explicaciones de Netanyahu tras el ataque contra la ayuda humanitaria ● España apoyará que Palestina sea miembro de pleno derecho de la ONU

CARLOS E. CUÉ
MIGUEL GONZÁLEZ
Doha / Madrid

Pedro Sánchez, presidente del Gobierno, elevó ayer el tono contra el Gobierno israelí de Benjamín Netanyahu después de que este atribuyera a un error su ata-

que a un convoy de World Central Kitchen, la ONG del chef José Andrés, en Gaza. “Nos parecen insuficientes las supuestas explicaciones de Netanyahu”, declaró Sánchez durante su viaje a Qatar al final de su gira por Oriente Próximo. Reclamó una “acla-

ración pormenorizada”, y dejó abierta la puerta a decisiones diplomáticas: “A partir de ahí veremos qué acciones adoptamos”.

El Gobierno español mantiene su idea de reconocer al Estado palestino antes del verano, pero además respaldará que el país

ingrese como miembro de pleno derecho en Naciones Unidas, según fuentes diplomáticas. Malta pondrá el asunto sobre la mesa del Consejo de Seguridad, que preside este mes, y se espera la solicitud formal de Palestina en los próximos días. —P14 Y 15



Israel achaca a un error el ataque a la ONG de José Andrés. Miembros de World Central Kitchen portaban ayer en Rafah (Gaza) los cuerpos de sus siete compañeros muertos por los misiles de Israel. El ejército israelí alegó que se produjo una “identificación errónea”, pero el chef español replicó que fue un “ataque directo contra vehículos claramente señalizados”. MOHAMMED TALATENE (EP) —P2 A 4

Rubiales montó una trama societaria con otros jefes de la RFEF, según la Guardia Civil

ÓSCAR LÓPEZ-FONSECA
LADISLAV J. MOÑINO
Madrid

Luis Rubiales, expresidente de la Real Federación Española de Fútbol (RFEF), creó en su último año en el cargo, junto a otros directivos, un entramado societario para canalizar los fondos que recibía irregularmente de una constructora por los contratos que

suscribía. Lo afirma un informe de la Guardia Civil incorporado al sumario en el que se investiga al exdirigente del fútbol español por corrupción en los negocios, administración desleal y blanqueo. Rubiales volvió ayer a España desde la República Dominicana, fue detenido en el aeropuerto y se negó a declarar ante la Guardia Civil. —P33 A 35

S
MODA



S Moda, las tendencias desde un punto de vista diferente



EL PAÍS

El juez sienta a Granados en el banquillo por la caja b del PP de Madrid

La Fiscalía pide casi ocho años para la mano derecha de Aguirre

J. J. GÁLVEZ
Madrid

El juez Manuel García-Castellón ha abierto juicio oral contra Francisco Granados, exvicepresidente de Madrid, y otras seis personas por su presunta implicación en la caja b del PP durante los gobiernos de Esperanza Aguirre en la Comunidad. La Fiscalía Anticorrupción pide 7 años y 10 meses de cárcel para Granados, que ya fue condenado en 2017 a dos años de prisión por el chivatazo sobre la investigación contra él. —P16

Bruselas urge a España a emprender la reforma fiscal

ANTONIO MAQUEDA
Madrid

La Comisión Europea reclama a España que apruebe medidas para cumplir con la reforma fiscal comprometida con la UE. España tiene pendiente un cambio en la fiscalidad para aumentar los ingresos, y Bruselas le reclama subir tipos reducidos del IVA, subir impuestos verdes y retirar beneficios fiscales. El Gobierno tratará de explicar a Bruselas que ya ha tomado algunas medidas y que la recaudación ha aumentado. —P24

Girona

Detenido un hombre por matar a su hijo de cinco años y herir a la madre —P30

Salud

La técnica del ARN mensajero sirve para tratar una enfermedad rara —P32